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Sagesse du jour   (2020-03-18) 

La plupart d'entre nous, je pense, ont été amenés à penser que le péché est quelque chose que vous 

faites, que vous voulez le faire et que vous ne devriez pas le faire parce qu'il enfreint les règles. Et cela 

vous donne du plaisir et même le plaisir est un peu suspect, et donc vous enfreignez une loi, qui va 

vous punir. Et le péché est toujours lié à la punition. Vous péchez, vous êtes puni. Mais en réalité, ce 

n'est pas l'enseignement de l'Évangile. En fait, le christianisme change cela. Le véritable enseignement 

du christianisme est complètement opposé. La connexion du péché n'est pas à la punition mais à la 

grâce. C'est ce que dit en fait saint Paul, là où est le péché, la grâce abonde d'autant plus. Où est le 

péché, vous obtenez la grâce, pas la punition. 

(Spiritualité à un âge séculier, Laurence Freeman OSB) 


